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ABSTRAK 

Aliyah, Nur. 2023. Penerapan Teknik Make a Match dalam Pembelajaran 

Keterampilan Membaca Bahasa Jerman. Bandung. Skripsi pada Departemen 

Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas 

Pendidikan Indonesia. 

Dalam pembelajaran bahasa Jerman, keterampilan membaca memiliki peran yang 

penting. Melalui keterampilan ini seseorang dapat menambah pengetahuan dan wawasan, 

serta dapat melatih seseorang untuk berkonsentrasi dalam belajar dan meningkatkan daya 

pikir, karena tujuan dari membaca adalah memahami informasi yang terdapat di dalam 

sebuah bacaan. Akan tetapi, sebagian pemelajar bahasa Jerman masih merasa kesulitan 

dalam memahami isi dari sebuah bacaan karena belum terbiasa membaca jenis teks, 

alokasi waktu yang terbatas, kurang fokus dan pembelajaran yang kurang interaktif 

sehingga pemelajar merasa bosan. Untuk mengatasi masalah tersebut, dilakukan sebuah 

penelitian tentang penerapan teknik “Make a Match” dalam pembelajaran keterampilan 

membaca bahasa Jerman. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) 

keterampilan membaca bahasa Jerman peserta didik sebelum penerapan teknik Make a 

Match; 2) keterampilan membaca bahasa Jerman peserta didik setelah penerapan teknik 

Make a Match; 3) perbedaan keterampilan membaca bahasa Jerman peserta didik 

sebelum dan setelah penerapan teknik Make a Match; 4) efektivitas penerapan teknik 

Make a Match dalam pembelajaran keterampilan membaca bahasa Jerman; dan 5) respon 

peserta didik terhadap penerapan teknik Make a Match dalam pembelajaran keterampilan 

membaca bahasa Jerman. Pada penelitian ini digunakan metode penelitian eksperimen 

semu (Quasi Experiment). Populasi penelitian adalah peserta didik kelas XI SMAN 18 

Bandung semester genap tahun ajaran 2022/2023. Adapun sampel penelitian yang dipilih 

yaitu 20 orang siswa kelas XI-9 sebagai kelas eksperimen dan 20 orang siswa kelas XI-6 

sebagai kelas kontrol. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) keterampilan membaca 

bahasa Jerman peserta didik sebelum penerapan teknik Make a Match pada kelas kontrol 

mendapatkan nilai rata-rata 59,76 dan kelas eksperimen mendapatkan nilai rata-rata 

65,45, kedua kelas tersebut  termasuk dalam kategori “cukup”; 2) keterampilan membaca 

bahasa Jerman peserta didik setelah penerapan teknik Make a Match pada kelas kontrol 

mendapatkan nilai rata-rata 70,90 dan kelas eksperimen mendapatkan nilai rata-rata 

76,81, kedua kelas tersebut termasuk dalam kategori “baik”; 3) terdapat perbedaan yang 

signifikan antara kemampuan pemelajar di kelas eksperimen dan kelas kontrol dalam 

keterampilan membaca bahasa Jerman sebelum dan setelah perlakuan; 4) penerapan 

teknik Make a Match efektif digunakan dalam pembelajaran keterampilan membaca 

bahasa Jerman. Hal tersebut terlihat dari hasil perhitungan uji t yang menunjukkan nilai 

signifikansi (2-tailed) kurang dari 0,05 yaitu (0,044<0,05) pada pretest dan (0,043<0,05) 

pada posttest; dan 5) respon yang diberikan peserta didik terhadap penerapan teknik Make 

a Match dalam pembelajaran keterampilan membaca bahasa Jerman termasuk dalam 

kategori “setuju”. Berdasarkan hasil penelitian, teknik Make a Match dapat dijadikan 

sebagai salah satu alternatif dalam pembelajaran keterampilan membaca bahasa Jerman. 

Kata Kunci: Keterampilan membaca, Make a Match, Teknik pembelajaran 
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ABSTRACT 

Aliyah, Nur. 2023. Die Anwendung der Lerntechnik Make a Match im 

Deutschunterricht für Lesen. Bandung. Abschlussarbeit im Fachbereich Deutsch als 

Fremdsprache. Pädagogische Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische 

Universität Indonesien. 

Im Deutschunterricht spielt die Lesekompetenz eine wichtige Rolle. Durch diese 

Fähigkeit kann man Wissen und Einblicke gewinnen, sowie sich auf das Lernen 

konzentrieren und das Denkvermögen steigern, da das Lesen dazu dient, Informationen in 

einem Text zu verstehen. Allerdings haben einige Deutschlernende Schwierigkeiten, den 

Inhalt eines Textes zu verstehen, weil sie nicht mit verschiedenen Textsorten vertraut 

sind, begrenzte Zeit haben, sich schlecht konzentrieren können oder weil der Unterricht 

nicht interaktiv genug ist und sie sich dadurch gelangweilt fühlen. Um dieses Problem zu 

bewältigen, wurde eine Studie zur Anwendung der "Make a Match"-Technik im 

Deutschleseunterricht durchgeführt. Das Ziel dieser Studie ist es, Folgendes zu erfahren: 

1) die Lesekompetenz der Deutschlernenden vor der Anwendung der "Make a Match"-

Technik; 2) die Lesekompetenz der Deutschlernenden nach der Anwendung der "Make a 

Match"-Technik; 3) den Unterschied in der Lesekompetenz der Deutschlernenden vor und 

nach der Anwendung der "Make a Match"-Technik; 4) die Wirksamkeit der Anwendung 

der "Make a Match"-Technik im Deutschleseunterricht; und 5) die Reaktion der 

Deutschlernenden auf die Anwendung der "Make a Match"-Technik im 

Deutschleseunterricht. In dieser Studie wurde eine Quasi-Experiment-Methode 

angewendet. Die Studienpopulation bestand aus Schülern der 11. Klasse der SMAN 18 

Bandung im zweiten Semester des Schuljahres 2022/2023. Die ausgewählte Stichprobe 

umfasste 20 Schüler der Klasse XI-9 als Experimentiergruppe und 20 Schüler der Klasse 

XI-6 als Kontrollgruppe. Die Ergebnisse der Studie zeigten, dass: 1) die Lesekompetenz 

der Deutschlernenden vor der Anwendung der "Make a Match"-Technik auf die 

Kontrollgruppe erhalten eine durchschnittliche Note von 59,76 und die 

Experimentalgruppe eine durchschnittliche Note von 65,45, beide Klassen sind zur 

Kategorie "ausreichend" fiel; 2) die Lesekompetenz der Deutschlernenden nach der 

Anwendung der "Make a Match"-Technik auf die Kontrollgruppe erhalten eine 

durchschnittliche Note von 70,90 und die Experimentalgruppe eine durchschnittliche 

Note von 76,81, beide Klassen sind zur Kategorie "gut" gehört; 3) ein signifikanter 

Unterschied zwischen den Fähigkeiten der Lernenden in der Experimentalgruppe und der 

Kontrollgruppe in Bezug auf die Lesekompetenz vor und nach der Intervention festgestellt 

wurde; 4) die Anwendung der "Make a Match"-Technik effektiv im Deutschleseunterricht 

ist, wie durch die Berechnungen des t-Tests gezeigt wurde, bei denen der Signifikanzwert 

(zweiseitig) sowohl im Vor- als auch im Nachtest kleiner als 0,05 war (0,044 < 0,05 im 

Vor- und 0,043 < 0,05 im Nachtest); und 5) die Reaktion der Deutschlernenden auf die 

Anwendung der "Make a Match"-Technik im Deutschleseunterricht als "zustimmend" 

eingestuft wurde. Basierend auf den Studienergebnissen kann die "Make a Match"-

Technik als eine Alternative im Deutschleseunterricht verwendet werden. 

Schlusselwörter: Lerntechnik, Lesen, Make a Match 
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ABSTRACT 

Aliyah, Nur. 2023. The Application of the Make a Match Technique in Learning 

German Reading Skills. Bandung. A Thesis at German Departmen of Education. 

Faculty of Languages Education and Literature. Indonesia University of Education. 

In German language learning, reading skills play a crucial role. Through this skill, one 

can acquire knowledge and insights, as well as practice concentration in learning and 

enhance cognitive abilities, since the goal of reading is to comprehend information 

contained in a text. However, some German learners still find it challenging to 

understand the content of a text due to being unfamiliar with different text types, limited 

time allocation, lack of focus, and less interactive learning, which leads to learner 

boredom. To address this issue, a study was conducted on the implementation of the 

"Make a Match" technique in teaching German reading skills. The objectives of this study 

were to determine: 1) the reading skills of German learners before the application of the 

"Make a Match" technique; 2) the reading skills of German learners after the application 

of the "Make a Match" technique; 3) the difference in reading skills of German learners 

before and after the application of the "Make a Match" technique; 4) the effectiveness of 

the "Make a Match" technique in teaching German reading skills; and 5) the participants' 

response to the application of the "Make a Match" technique in teaching German reading 

skills.A quasi-experimental research method was used in this study. The research 

population consisted of 11th-grade students of SMAN 18 Bandung in the second semester 

of the academic year 2022/2023. The selected sample included 20 students from class XI-

9 as the experimental group and 20 students from class XI-6 as the control group.The 

study results revealed that: 1) the reading skills of German learners before the 

application of the "Make a Match" technique on the control group receive an average 

grade of 59.76 and the experimental group an average grade of 65.45, both classes 

belong to the category "sufficient"; 2) the reading skills of German learners after the 

application of the "Make a Match" technique on the control group receives an average 

grade of 70.90 and the experimental group an average grade of 76.81, both classes 

belong to the category "good"; 3) a significant difference existed between the abilities of 

learners in the experimental group and the control group regarding reading skills before 

and after the intervention; 4) the application of the "Make a Match" technique was 

effective in teaching German reading skills, as evidenced by the calculations of the t-test, 

which showed significance values (two-tailed) less than 0.05 in both pretest and posttest 

(0.044 < 0.05 in the pretest and 0.043 < 0.05 in the posttest); and 5) the participants' 

response to the application of the "Make a Match" technique in teaching German reading 

skills was classified as "agree." Based on the study findings, the "Make a Match" 

technique can be considered as an alternative method in teaching German reading skills. 

Keywords: Make a Match, Reading skill, Teaching technique 
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